



La Universidad entabla acuerdos de colaboración académica con Irán y Kazajistán

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La proyección internacional de la Usal amplía sus horizontes académicos, con el fin de no circunscribirse únicamente a las universidades iberoamericanas y europeas, que constituyen sus destinos habituales en materia de relaciones internacionales. Dentro de esta filosofía se enmarcan los nuevos convenios de colaboración entablados por la institución académica salmantina con naciones del continente asiático, concretamente con Kazajistán e Irán.

En el caso de Kazajistán, la Usal ha rubricado un memoradum de entendimiento con la Universidad Turan Astana, encaminado a potenciar el intercambio y la cooperación en el ámbito general de la investigación, la docencia y las actividades culturales, todo ello mediante la elaboración de programas concretos desarrollados en el marco del citado memorándum. Además, las relaciones universitarias de Salamanca con Kazajistán han cosechado nuevos avances gracias al reciente viaje que protagonizó la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano.

Por otro lado, la Usal ha suscrito un convenio de colaboración con la Universidad Azad Islámica de Irán. Estos dos acuerdos recibieron días atrás el respaldo y la autorización de los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad.